



NUMÉRO 119 / 7 JANVIER 2024

Bulletin Paroissial

Édito - Epiphanie Année B

Père Jean-Eudes GILBERT - Curé

En ce jour de l'Épiphanie, nous célébrons la dimension universelle du mystère de notre foi. Les mages représentent cette humanité appelée à reconnaître dans l'enfant de la crèche son Sauveur.



Durant le mois de janvier, la paroisse, par les différents événements organisés, va prendre sa part à cette célébration.

Cela va être d'abord la soirée « Retour Alpha » lors de la soirée Oasis du 9/01. Si des gens plus ou moins loin de la foi sont invités à y participer, il est important que, vous, les fidèles du dimanche puissiez vous y rendre. En effet, rien ne remplace la puissance du témoignage de celui qui a vécu Alpha. Ils sont nombreux à vivre quelque chose de fort à cette occasion. La rencontre avec le Christ, la découverte de l'œuvre de l'Esprit Saint en eux les bouleverse et il faut pouvoir les entendre. En effet, c'est vous qui, lors du prochain parcours Alpha, serez à nouveau appelés à inviter des voisins ou des amis. C'est en écoutant le témoignage des participants que vous donnerez le goût de tenter l'expérience.

Le 10/01 aura lieu une soirée sur la protection de l'enfance. Il est important que nous fassions corps pour faire de l'Église, et de notre paroisse, une « maison sûre ». Or, pour être éveillé, sans être soupçonneux, il nous faut nous former afin de savoir lire les signaux faibles qui devraient nous mettre en alerte.

Le 16/01 aura lieu la soirée sur l'accompagnement de la fin de vie : un enjeu de fraternité. Cette fois-ci, c'est le grand-âge qui a besoin d'une « maison sûre ». Comment accompagner chrétiennement une fin de vie, même difficile, dans un contexte qui ne supporte pas l'épreuve et la fragilité ? Comment manifester que l'homme grandit lorsqu'il fait confiance, qu'il renonce à la toute-puissance et qu'il accepte de ne pas être maître de la vie et de la mort ? Comment décider dans ce contexte sans porter atteinte à la dignité de l'être humain ? C'est à ces questions complexes que Jean Matos, formateur et chercheur en étude clinique, viendra nous apporter quelques éclairages.

Enfin, le 23/01, la vénération des reliques de St Charbel (1828-1898) viendra conclure notre mois. Il est le saint patron du Liban. Ce sera pour nous l'occasion, en cette semaine de l'unité des chrétiens, de découvrir une grande figure d'apôtre. Ainsi, en déposant tout ce que nous aurons vécu au cours de ce mois, nous puiserons en lui la force d'être des disciples-missionnaires renouvelant en permanence leur zèle pour l'annonce du Seigneur à toute l'humanité.

Agenda paroissial



du 8/01 au 14/01/2024

Mardi 9	14h30	Equipe du Rosaire
	20h	Soirée Oasis Retour Alpha + Préparation Mariage
Mercredi 10	15h	Accueil Secours Catholique
	20h	Formation Protection Enfance - CR
Jeudi 11	8h20	Pas de Laudes - Messe déplacée
	8h30	Messe déplacée à St-Martin avec l'école St-Charles
	14h	Commission Aides du Secours Cath
Vendredi 12	20h30	Réunion animateurs Primaire - CR
Samedi 13	10h	Réunion du SEM - CR Salle St-Pierre
	15h30	Rencontre 1ères communions
	16h30	Prépa Mariage - CR Salle N-Dame
Dimanche 14	09h30	Rencontre Collège
	11h	Rencontre Lycée
	11h	Messe avec entrée Catéchuménat des jeunes du Collège et Lycée



Livre de vie

► BAPTÊME

- Alézio FERREIRA FERNANDES le 31/12

► FUNERAILLES

- Muguette HAYEZ (91 ans) - 3/01
- Ginette LAINÉ (87 ans) - 4/01
- Domenico DI FABRIZIO (79 ans) - 5/01
- Régina CHEVALIER (92 ans) - 9/01 10h30 au CR
- Jeanne CANCE (88 ans) - 10/01 10h au CR
- Marie MOTTIER (85 ans) - 10/01 14h30 au CR



A noter...

- Jean Matos, consultant, formateur et chercheur en éthique clinique, sera notre invité lors d'une conférence le 16 janvier à 20h sur le thème : **"Fin de vie : un enjeu de fraternité"**.
- Les **reliques de Saint Charbel**, moine et ermite libanais, seront exposées lors de la soirée Oasis du mardi 23 janvier à 20h
- **« Dans 5 heures »**, au théâtre du Casino d'Enghien les Bains, samedi 20 janvier à 20h30. La rédemption d'un condamné à mort. Basé sur les écrits de prison d'un détenu, Fitzgerald Berthon mêle théâtre et danse pour raconter ce parcours des ténèbres à la lumière. Affiche dans le fond des églises.

Horaires

MESSES

Mardi / Jeudi: 8h30 au Christ-Roi (CR)

Mercredi : 18h30 au CR

Vendredi: 12h15 au CR

Samedi
18h00 au Christ-Roi

Dimanche
9h30 à St-Nicolas
1-3-5e dimanche du mois

9h30 à St-Martin
2 & 4e dimanche du mois

11h00 au Christ-Roi

SOIRÉE OASIS

Mardi : 20h00 - 21h30
au CR
(sauf vacances scolaires)

ADORATION

Mercredi au CR
de 17h30 à 18h30

CHAPELET

Vendredi
(sauf pendant le carême)
au CR
de 11h45 à 12h15

CONFESSIONS

- Mardi pendant la soirée Oasis
- Pendant l'adoration du mercredi soir
- Sur RDV au secrétariat
- Pendant la permanence du curé, le vendredi de 19h à 20h